
  

今までにない２学期 
                               校長 白井 正之 

 

 ４月、５月が臨時休業となったことから、授業時数確保のため夏休みの短縮や行事の中止等、

細かな授業時数の確保策を講じていかなければなりません。しかし、今までの子供たちの成長を

振り返ると、行事等での主体的な活動を通しての成長の大きさを見過ごすことができません。委

員会活動は２学期からとしていましたが、６年生が７月から自分たちにできる範囲でと始めた委

員会活動では、子供たちと担任が知恵を絞り、とても主体的な活動になっていました。こういっ

た活動を通して子供たちが成長する面もあり、単に授業時数の確保だけを考えてはいけないと思

っています。しばらくは、新型コロナウイルス対策に加えて、熱中症対策も考えていかなければ

なりません。 

 ２学期は学校公開を実施しませんが、密集を避けるために６月の分散登校の際の Aグループ B

グループに分かれて、指定した時間に限って授業参観として実施しようと考えています。また、

マスクをして密接を避けて参観していただけるとよいと思います。時間が限定されますが、ご協

力をお願いいたします。 

 運動会は中止としますが、それに代わる運動発表会を実施する予定です。１年生と４年生、２

年生と５年生、３年生と６年生のペア学年で見合い、ペア学年以外は教室で学習をします。保護

者の参観も当該学年だけに限定させていただきます。内容は体育授業だけで積み重ねた短距離走

と表現リズム運動です。短距離走は距離を短くし、表現リズム運動では接触や声出しを避けて実

施します。ただ、役割を果たすことは、学びでもあり思い出に残ることでもあります。５・６年

生には係の仕事を果たさせたいと考えています。 

毎朝練習を積んできた田原バンドの発表の機会がなくなっています。下町七夕まつりパレード

や浅草サンバカーニバルは中止となり、運動会も中止となると後はバンドコンサートだけとなり

ます。音楽活動をしている区内の学校共通の課題でもあることから、広報課の協力により、ケー

ブルテレビが撮影をし、YouTube限定公開という形で放送してもらえることになりました。該当

校は１４校ほどあり、５・６年生で５分以内という条件が示されていますが、放送という形で保

護者の方々に鑑賞していただけます。フラッグ隊につきましても、発表の場を考えていきます。 

登校時の過密を避けるため８時より校内へ受け入れていますが、勤務時間が８時１５分からと

なっていることから、学年で健康観察を行うことがあります。朝の体温測定を忘れず行ってくだ

さい。そして、発熱のある場合は、登校を見合わせてください。１学期の一斉登校が始まってか

ら靴箱付近の過密を避けるため土足としていましたが、２学期から靴箱の位置を変え、従来どお

り上履きで過ごすことになりました。今まで保護者用の靴箱は中ほどにありましたが、靴箱の移

動により廊下側の柱寄りとなりました。 

５年生と田原幼稚園のばら組の園児が世話した朝顔が、雷門前の並木通りの中央分離帯の朝顔

のオブジェで咲き誇っています。南の端の２つのオブジェのものがそれです。５月の連休明けに

種と土、鉢セットを公園課からもらい、臨時休業の間に種まきをして水やりをしましたが、発芽

が遅くなかなか生長しませんでした。しかし、子供たちが世話をし始めるとぐんぐん生長し、花

をつけました。７月２２日に行った子供たちから公園課への引き渡し式には、たくさんの花をつ

けていました。 
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田原小学校の感染症対策 
養護教諭 井上 栞 

６月に学校が再開してから、教職員で分担して朝・昼・夕に階段や廊下、トイレなどの共有部分

や児童机などを消毒し、感染症の予防を行っています。給食前や教室移動後は、子供たちにも手伝

ってもらっています。子供たちは、１学期の間で丁寧な手洗いが身に付いてきました。２学期も学

校全体で感染症対策に取り組んでいきます。 

また、７月からは各委員会の６年生が活動を始めました。今年度、委員会活動は２学期開始のた

め制限されている中ですが、各委員会でできることを考えて行っています。感染症予防につながる

取り組みもありますので、紹介します。 

 

〇代表委員…休み時間に手洗いの呼びかけ   

〇広報委員…感染予防のポスター作り 

〇保健委員会…石けんの補充 

〇集会委員…タワライダーに扮し校内で手洗い、密集回避の呼びかけ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回写真で紹介できなかった委員会やその他の委員会も責任をもって活動しています。２学期か

らは５年生も参加して委員会活動を行っていきます。 

 

 

 

生活指導部より 

                               生活指導部  高橋 浩之   

例年より短い夏休みも終わり、元気な田原っ子たちの笑顔が校内に戻ってきました。１学期の

終業式で「新型コロナウィルスに負けない体力をつけよう」という話や「悩みがあったら相談し

よう」という話をしました。２学期も規則正しい生活「早寝・早起き・朝ごはん」を意識し、充

実した学校生活が送れるよう指導していきたいと思います。また、長期休業明けは、不安も出や

すい時期です。学校でもよく気にかけて様子をみながら、体も心も整えていきたいと思います。 

９月の生活指導目標は「すすんで運動しよう」です。９月末には運動発表会があります。運動

発表会にすすんで参加することを通して、友達と協力することの楽しさやみんなの心を一つにす

ることの素晴らしさを学んでほしいと思っています。田原小学校の子供たちが、万全な体調で学

習できるよう、汗の始末や水分補給、新型コロナウィルス感染予防対策を行い、体調管理に気を

付けて生活することを指導していきます。 

ご家庭でも、汗拭きタオルや水筒の準備、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけるなど、ご協

力よろしくお願いします。 

《保健委員会》 《広報委員会》 


